

1. Dezember 2021

Zur sofortigen Veröffentlichung

Pressemitteilung**Bafang auf der EICMA 2021*****EICMA 2021—Welche Akzente kann Bafang in der klassischen Stadt Mailand setzen?***

Bafang hat an der EICMA 2021 teilgenommen, der 78. Internationalen Ausstellung für Motorräder und Motorrad-Zubehör, die vom 23. bis 28. November in Mailand, Italien, stattfand. Mit einer kompletten Produktreihe und branchenführender Spitzentechnologie konnten wir in der Modehauptstadt erneut unsere "Bafang Skills" unter Beweis stellen.

Mit über 100 Jahren Geschichte zieht die EICMA jedes Jahr führende Unternehmen aus der ganzen Welt an, ihre neuesten Produkte und Modelle vorzustellen. 2020 fand die Ausstellung aufgrund von COVID-19 nicht statt. Die diesjährige Messe ist daher für die wiederauflebende Fahrradindustrie von herausragender Bedeutung. Mit was für einem Auftritt wird Bafang dieses Jahr glänzen? Welche Akzente kann Bafang in der klassischen Stadt Mailand setzen?



Foto Bafang

Auf der Ausstellung waren über 820 Marken aus 36 Ländern vertreten. Neben Motorradherstellern, die ihre neusten Modelle zeigten, nahmen auch Getriebe- und

Zubehörhersteller sowie Dienstleistungsanbieter an der Messe teil. Obwohl der Fokus der Mailänder Ausstellung auf elektrischen Motorrädern liegt, erlangen elektrische Scooter und E-Bikes immer mehr Aufmerksamkeit.



Foto Bafang

Auf der Messe stellte Bafang seine Modelle eMTB, eRoad und eCity sowie eine Vielfalt an Antriebssystemen und hochwertigen Energielösungen vor. Viele Markenhersteller und Fans, aber auch Medienvertreter kamen vorbei, um eine kurze Probefahrt zu machen. Denn wir brachten auch einige Fahrräder mit, die mit den Motoren und Systemen von Bafang ausgestattet sind: De Rosa mit M800, ALPEK EVOKE mit M500, Leaderfox mit M410, sowie andere Bafang-Modelle mit M200, H700, H600 und anderen Antriebssystemen. Alle diese Modelle zeigen die Vielfalt der Bafang-Produkte und verkörpern darüber hinaus die hervorragende Integrationsfähigkeit der Bafang-Technologie.

Unter dem Motto "Kundenzufriedenheit" setzt Bafang sein Bestreben fort, den globalen Bekanntheitsgrad seiner Marke voranzutreiben und somit die Position als Marktführer für elektrische Fahrradtriebssysteme einzunehmen.

Bafang Electric GmbH
Johannes-Liemke-Straße 2
33161 Hövelhof

Medienkontakt:

Katherine MA

E-Mail: katherine.ma@bafang-e.com

Über BAFANG: www.bafang-e.com

Bafang, einer der führenden Hersteller von E-Mobilitätskomponenten und kompletten E-Antriebssystemen, entwickelt seit 2003 Komponenten und komplette Systeme für Elektrofahrzeuge. Bafang ist an der Shanghai Stock Exchange (603489.SS) notiert.

Das Unternehmen konzentriert sich auf alle globalen E-Mobilitäts-Trends der Zukunft: sei es als einzelnes E-Bike, E-Scooter oder für öffentliche Bikesharing-Programme. Bafang beschäftigt weltweit rund 1000 Mitarbeiter an neun Standorten. Hauptsitz, Entwicklungs- und Fertigungszentrum befinden sich in Suzhou bei Shanghai.

Bafang verfügt über Vertriebs- und Servicezentren in Deutschland, den Niederlanden, den USA, in Japan und in Taiwan, China. Das neu eröffnete Werk in Polen wird sich auf die Produktion von Mittelmotorsystemen für die europäischen Märkte konzentrieren.

Website: www.bafang-e.com

E-Mail: info@bafang-e.com

Diese Pressemitteilung wird von Bafang Electric (Suzhou) Co., Ltd. herausgegeben, die die letztendliche Verantwortung für den Inhalt behält.